



Le 8 novembre 2022, votez et faites voter CGT !

Voter pour les candidats et candidates présentés-es par la CGT sera l'assurance d'avoir une représentation des salariés au discours clair, sans compromission avec l'employeur, formés, motivés, disponibles et représentatifs de la diversité de nos établissements, de nos métiers. Nos élus sont et seront attentifs à gérer les œuvres sociales de façon dynamique, juste et dans l'équité.

DES ELUS QUI PROPOSENT

- Force de proposition la CGT a obtenu l'octroi de l'heure de congé pour « rentrée scolaire », nous portons un projet d'accord d'entreprise sur le télétravail ; un autre sur les mobilités durables afin de faciliter les déplacements et la vie au travail. Nous portons toujours l'exigence des 6 jours de congés trimestriels pour tous
- Notre seule ambition est de soutenir les revendications du personnel, de le défendre et d'améliorer les conditions de vie au travail

- La CGT a combattu **seule** la refonte des CMPP imposée brutalement par l'employeur
- Nous combattons également l'accord de la honte **signé par la CFDT et le patronat associatif**, dit « Ségur », qui a exclu des revalorisations salariales les personnels administratifs et de services généraux, catégories pourtant les moins bien payées dans nos conventions collectives, ainsi que l'ensemble des salariés de la MASP

DES ELUS ENGAGES

DES ELUS REPRESENTATIFS

- Voter aux élections du CSE n'est pas voter pour des « amis », mais pour un collectif représentatif et motivé, soutenu par une organisation syndicale au discours clair, sans ambiguïté, force de proposition et force de combat au soutien des salariés !

CSE À L'APAJH-33 : JE VOTE CGT !

